

6. Ehrenmitgliedertreffen der Sportgruppe Schlierbach

28. April 2018

Bericht von Claudia Hauri



Ehrenmitglieder und Vorstand der Sportgruppe Schlierbach mit Gottlieb Wyss.

Zu Besuch im nostalgisch-urchigen Museum von Gottlieb Wyss

Alle drei Jahre werden die Ehrenmitglieder der Sportgruppe Schlierbach zu einem gemütlichen Beisammensein geladen. Diesmal organisierte der Vorstand die Besichtigung der privaten Sammlung von Gottlieb Wyss in Hunzikon. 13 von insgesamt 27 Ehrenmitgliedern folgten der Einladung, begleitet von einer Vorstands-Delegation.

Der 88-Jährige und sein Enkel Matthias Wyss entführten die interessierte Gruppe in frühere Zeiten. Ein Spycher auf drei Stockwerken, gefüllt mit... ja, mit was denn eigentlich? Der rüstige Rentner ist wie ein wandelndes Lexikon. Jeden der Gegenstände von anno dazumal kann er benennen und hat meist auch noch die passende Geschichte auf Lager. Die alte Motorspritze von Krumbach, die Wäschewinde, ein Anke-Fässli, Besenbinder, prächtige Kuhglocken... unzählige Teile

für Handwerk, Haus und Hof. Mit Liebe zum Detail, Leidenschaft und viel Arbeit hat der frühere Landwirt und begnadete Jodler die Stücke restauriert und sein ganz persönliches Museum eingerichtet. Die Gäste der Sportgruppe Schlierbach liessen sich verzaubern und genossen die Führung sichtlich.



Gemütlichkeit im Waldhaus «Schweini» in Kirchleerau

Anschliessend wurden die Ehrenmitglieder im Waldhaus Kirchleerau zum Apéro unter den Bäumen erwartet. Bei Grilladen mit Salaten und einem feinen Tropfen sinnierten sie weiter über alte Zeiten. Manch eine lustige Episode kam in der gemütlichen Waldhütte wieder ans Licht - das Holz im Cheminée brannte lange an diesem Abend.

